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〈預備會議及第一次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 18次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：預備會議及第一次會議。 

貳、 時間：中華民國 107年 07月 17日上午 09:30時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：代理鄉長伍慶隆、代理秘書熊正明、民政課

長田美惠、觀農課長高倩麗、社會課長李志杰、行政課課長周雅

嵐、清潔隊隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、

財經課課長黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長陳家玉、

秘書羅成信、組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、温秋美、康麗君。 

捌、會議主席致詞:大家平安，開議之前我們先一起禱告，伍鄉長、

熊祕書、公所單位主管、本會副座、代表同仁、羅祕書跟工作夥

伴大家平安，非常感謝神給我們這樣美好的天氣之外，給我們每

ㄧ位弟兄姊妹都能夠健康、平安，從上一次的定期大會到現在已

經兩個月了，這段時間本會要感謝公所每一個單位主管，因為任

何的業務非常用心盡力的在推動，尤其辦了比較大型的活動，芒

果節的活動之外，我們非常感謝民政課給我們主辦主席盃這樣的
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活動，代表會深深的感恩，上一次的檢討會所有民政課的同仁都

有到，也表示對他們的感謝，因為課長有要事也是好消息，雖然

沒有到，但是還是要恭喜她，有這樣好的消息是去受獎，這個也

是不容易，感謝神給我們大家都這麼美好。 

尤其鄉長跟祕書上任之後，對我們所會來講真的是很感謝，

因為你們很尊重代表會之外，任何事都會互相的來做溝通協調，

可以說這段時間我們的工作都非常的順利，我看首先掌聲感謝民

政課的田課長好嗎？等一下可以報告，反正是好消息，我們代表

會鄉公所還欠她，等一下下去多敬幾杯，大家都很高興，我相信

不只是代表會有感鄉親也是，我們大大小小的事鄉長、祕書、各

單位主管都非常的盡心盡力，在推動我們各項的業務，尤其各課

室都利用時間在各村，讓鄉親知道宣導我們重要的工作，很感謝

大家。 

雖然天氣不太好，有颱風又是下大雨又是刮一點風，但是各

課室都按照排定的時間到各村去做宣導，這個非常的辛苦、非常

的不容易你們的精神，所以利用這個機會表示感恩，這三天的臨

時會其實也沒有什麼大的問題，但是終究排定了，希望大家能夠

還是一樣為了鄉鎮如何推動，為了所會如何互相的來勉勵，能互

相來學習，何況今年是不一樣，獅子鄉要破全國紀錄，這個也是

好消息不是不好的消息，因為我們有這個心要讓獅子鄉的鄉民更

好，所以大家都有這樣的魄力、體力、能力來這個樣子，我們都
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希望服務我們的鄉親，我們要互相扶持、互相勉勵是最好不過了，

我非常感謝公所對本會的包容，願我們獅子鄉的所、會在未來鄉

長、祕書的帶領之下能夠更好，讓神帶領我們所、會，我相信會

更和諧，謝謝。 
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玖、報告議事日程             報告人：秘書羅成信 

屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 18次臨時大會議事日程預定表 

日 期 會次 時間 項                         目 備 註 

107年 07

月 18日 

（星期三） 

預
備
會
議
及
第
一
次
會
議 

8:00-17:00 

一、代表報到。 

二、審議議事日程。 

三、鄉公所業務執行報告： 

(一) 舊墓更新執行情形報告 

 

 

107年 07

月 19日 

（星期四） 

第二次

會 議 
8:00-17:00 

一、 鄉公所業務執行報告： 

(一) 107年到底獅子好芒成果分享 

 

107年 07

月 20日 

（星期五） 

第三次

會 議 
8:00-17:00 

一、 討論提案： 

二、臨時動議 

三、散會 

 

主席林進丁問:謝謝祕書報告這三天的議事日程，這三天的議事日程 
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    可以說很簡單，今天就舊墓更新的分享報告結束之後，大家記一

下，我們到東港鎮公所業務觀摩，大家記一下。第二個是獅子好

芒的分享報告，相信大家都瞭解明天就分享報告，明天是配合中

山大學要來鄉裡面來做說明，關於…等一下請田課長報告我不太

瞭解，明天是 10點，本來舊墓更新是明天，明天就剩下獅子好

芒分享跟中山大學來獅子鄉做說明有一個研究，等一下課長做報

告。第三天的部份，因為孔鄉長的岳母禮拜五告別式，所以我們

議程的部份稍微有做更動，早上 8點半到會裡面集合，然後跟公

所 8點半會議前就先過去致意，這是我跟鄉長的共識。因為 9點

是告別禮拜，在告別禮拜之前先過去，那邊結束後還要開會，然

後 10點鐘幼兒園的結業典禮，禮拜五有很多事情大家注意一下

時間，這是行程增加的部份，我們的議事日程是這個樣子，不曉

得大家還有什麼意見？能夠配合公所重要事項的部份不得不這

樣安排，不參加那邊的告別式也不行，不參加幼兒園的活動也不

行，很多的事情怎麼樣去調整，看看大家有什麼更好的意見做調

整？尤其這三天，有沒有？好，請田課長先做說明，謝謝您。 

民政課課長田美惠答:大會主席、林主席、朱副座、在坐的各位代表、

女士、先生、鄉長、所會兩位祕書、本所及貴會的同仁大家平安，

我來說明明天 19號上午 10點半，由我們中山大學的公共運輸服

務規劃的培力團隊，他們要來鄉公所說明，中山大學對我們獅子
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鄉及將要提出的公共服務運輸的計畫，他的規劃他的內容，還有

是不是跟地方上有符合？還有地方上的需求？這個部份是要跟

我們面對面來做他們的規劃報告，他們也會問我們所有與會人的

意見，針對我們地方的需求，然後他們再帶回去做研究，在這裡

我要特別說明，其實這個業務並不是在我民政課的執掌範圍，但 

    是因為在當時這個中山大學的培力團隊他是孔鄉長的指導教授，

剛好那天我們鄉長、祕書還有行政課長都不在然後請我去接待，

後來知道他們有這樣的計畫之後就請我們幫忙，我也有跟鄉長報

告過，等這個說明成案了之後，就是他們確定要在我們獅子鄉執

行這樣的工作的時候，這個我們就會歸給行政課，由行政課來執

掌，只是前半段這個接洽的部份，剛好是因緣際會由我去接待，

一直到明天的說明會之後，如果成案他們會有一個培力團隊會來

幫我們去執行這樣的計畫，那我們公所只要負責提供溝通的平台

就 OK了！到時後成案就是我們比較熟悉的春日鄉，目前執行很成

功的計畫，我在這理說明，好，謝謝。 

主席林進丁問:謝謝課長的說明，10點半在文物館嘛！所有的單位主

管跟本會同仁都能夠參加，明天的部份就這樣，我們這邊會議之

後 10點在文物館參加，其他的部份還有什麼？鄉長禮拜三還有

什麼變動？最後一天沒有，禮拜五早上 8點半到那邊大家注意一

下，這三天的議事日程有沒有什麼問題？沒有問題就下面。
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   屏東縣獅子鄉民代表會第 20 屆第 18 次臨時大會 

  舊墓更新執行情形報告                      報告人：田美惠 

壹、107 年度： 

公墓名稱 執行情形 預計進度及落後原因 

橋 西 一、遷葬作業： 

1、4 月 13 日完成地上起掘作業

業共 171 門，起掘骨骸 163

具，家屬自行起掘 1 門，空

墳 7 門；地下起掘無主骨骸 3

具，臨時安置所共安置骨灰罐

166 個。 

2、4 月 20 日完成整地及簡易排

水設施。 

3、6 月 13 日完成驗收 

一、預計進度： 

1、水土保持設施完工並經縣府驗 

  收完成 

2、納葬牆設施工程完成 40％ 

二、落後原因： 

1、遷葬原屬前置作業部份，按計 

  畫執行期程，屬於前一年度應 

  執行項目，尤其執行期間最長 

  可至 4 個月，影響後續工程進 

  度甚鉅 

2、內政部核定計畫時間過於倉促 

  工程標案決標成案條件不一 

二、興建工程： 

1、工程發包案於 5 月 15 日決標 

2、承包廠商於 5 月 23 日報開工 

  因遷葬作業尚未驗收無法進場 

  施作，廠商報准停工，俟完成 

  廢棄物清運完成驗收後復工 

3、6 月 8 日屏東縣政府核發水保

施工許可證 

4、工地範圍鑑界測量作業將於 7

月 18 日完成，之後再報請縣府

核准施工 

5、建築執照及雜項執照申請案已

送縣府審查中 

6、廠商已完成放樣及高層測量 
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中 心 崙 一、遷葬作業： 

1、4 月 13 日完成地上起掘作業

業共 167 門，起掘骨骸 156

具，家屬自行起掘 1 門，空

墳 11 門；地下起掘無主骨骸

11 具，臨時安置所共安置骨

灰罐 167 個。 

2、4 月 20 日完成整地及簡易排

水設施。 

3、6 月 13 日完成驗收 

 

 

 

 二、興建工程： 

1、工程發包案於 4 月 24 日決標 

2、承包廠商於 4 月 30 日報開工 

  因遷葬作業尚未驗收無法進場 

  施作，廠商報准停工，俟完成 

  廢棄物清運完成驗收後復工 

3、6 月 8 日屏東縣政府核發水保

施工許可證 

4、工地範圍鑑界測量作業將於 7

月 17 日完成，之後再報請縣府

核准施工 

5、建築執照及雜項執照申請案已

送縣府審查中 

6、廠商已完成放樣及高層測量 
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貳、108 年度： 

一、108 年度計畫已於 107 年 4 月 30 日提報上丹路公墓及內獅公墓二處，計

畫業奉屏東縣政府初審通過，轉呈內政部復審，內政部審查小組將於 8 月

份至本所實地查察，預定於 11 月召開全國審查會議。 

二、內獅公墓前置作業由聯地顧問公司承攬，目前刻正進行實地測量及鑽探作

業，預計 9 月份提出興辦事業計畫及水土保持計畫送所審核。 

三、上丹路公墓業已完成興辦事業計畫及水土保持計畫核定，預定於下周提請

貴會同意墊付遷葬作業費。 
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執行照片 

活動 

名稱 

橋西公墓遷葬 活動 

名稱 

橋西公墓遷葬 

告示牌 臨時暫厝鐵皮屋 

 

 

活動 

名稱 

橋西公墓遷葬 活動 

名稱 

橋西公墓遷葬 

起掘過程 起掘過程 

  

活動 

名稱 

橋西公墓遷葬 活動 

名稱 

橋西公墓遷葬 

臨時排水設施 整地完成 
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活動 

名稱 

橋西公墓 活動 

名稱 

橋西公墓 

施工前整地現況 施工前整地現況 

  

活動 

名稱 

橋西公墓 活動 

名稱 

橋西公墓 

施工說明會 施工說明會 
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活動 

名稱 

中心崙公墓遷葬 活動 

名稱 

中心崙公墓遷葬說明會 

開工前注意事項報告 臨時暫厝貨櫃屋 

  

活動 

名稱 

中心崙公墓遷葬 活動 

名稱 

中心崙公墓遷葬 

起掘過程 起掘過程 

  

活動 

名稱 

中心崙公墓遷葬 活動 

名稱 

中心崙公墓遷葬 

臨時排水設施 整地完成 
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活動 

名稱 

中心崙公墓 活動 

名稱 

中心崙公墓 

施工前整地現況 施工前整地現況 

  

活動 

名稱 

中心崙公墓 活動 

名稱 

中心崙公墓 

施工說明會 施工說明會 

  

主席林進丁問:謝謝田課長詳細的分享報告，其實我們橋東、橋西一

直從南世的殯葬業務，可以說非常認真的在執行，也讓鄉親都能

夠看得到這樣的報告，我相信大家都瞭解，很清楚，為什麼有的

還沒有做的？或是怎麼樣？我想這個問題很多，不是我們想像的

這麼容易，他們這樣做已經很感恩了，同仁看看還有什麼指教
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的？應該說明的非常清楚了，有的話再找時間做說明，所以這個

殯葬業務不容易，尤其是羿捷真的不容易，她是女兒身但是有這

樣的心來犧牲做這樣的事，尤其起掘的問題不容易，從南世做這

些的話女孩子不容易，我跟她講說你這樣做是對的，是有福的，

放心妳會長得越來越漂亮。橋西跟中心崙一樣，下面就是內獅還

有丹路，大家一起來對巴羿捷真的很感恩。人事的部份要特別的

鼓勵她，除了敘獎之外還要給她很多的福利，這是應該的，不只

一個還有另外一個，叫我們男孩子去做還不一定做的這麼好，我

們去那邊我一看我差點昏倒，還有沒有？沒有的話我看時間上也

差不多了，真的要感謝民政課，在田課長的帶領之下對於殯葬的

業務舊墓更新非常用心的來做，在全國來講獅子鄉是前幾名，因

為我們做了以後上面很快給予肯定之外馬上就核定了，所以非常

感恩，非常感謝民政課。明天的分享是芒果節應該不會很久，明

天還是 9點半開議，因為等一下還要去東港觀光業務，好，3號

代表。 

代表柳宏忠問:大會主席、林主席、我們所、會的祕書、公所各單位

主管、代表會同仁大家早安，我想剛剛民政課課長特別針對我們

舊墓更新的部份，主席剛剛特別提到中央也是有一個表楊，那我

自己有一些想法，在今年的 5月 23日牧丹的大梅也進行樹葬園

區的規劃，在 5月 23日自由時報刊登了整個恆春半島唯一的樹
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葬園區，他們佔地 3,700平方公尺大概 9,000坪的土地，在大梅

的一個整體規劃綠美化的園區，他打造一個除了葬墓之外還可以

觀光加值的計畫，我個人想法是這樣，我們現在舊墓更新是好幾

處的部落在推動，他們的規模我這邊看了之後，納骨牆是 1,700

百萬，可以容納 640個骨灰罈，80骨灰甕，在整個規模的部份，

上一次我們也有去里龍山人文紀念館，我們有去參訪，那邊的單

位主管做一個報告，那邊總共有 30萬個塔位，從十年前開始經

營到現在，這個塔位的滿載率不到三成，以這樣的規模來看，其

實我們可想而知，我們的規模越大相對我們需要的成本會降低，

如果在各部落有一個舊墓更新分散資源，還要去關注到水保設施

的部份，整個我們經費的規模就相對的縮減，所以我個人覺得有

沒有可能，就是說我們山線跟海線各一處具有規模的墓園，這樣

除了可以容納山、海線，一來也可以變成我們休憩的地方，課長

很努力，獅子鄉的行銷應該還要再加強，他們還沒有做就已經炒

熱恆春半島的樹葬園區，其實我是覺得他們很用心，我們這邊也

很用心，媒體的部份可能要再加強，這是以上的建議。 

主席林進丁問:謝謝 3號代表提供這樣寶貴的意見，但是每個鄉有每

個鄉有特別的特色不太一樣，地理環境也不一樣，如果樹葬地都

是平的真的很好，但是沒有關係大家多方的提供寶貴意見，尤其

在還沒有被規劃設計的部份，或是剛剛你所講的山、海線有一個
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是公有地比較好可以規劃當然是比較好，未來大家都能夠提供更

好的意見，你這個寶貴意見非常不錯，希望公所裡面加以考量，

在未來看看不管再任何業務檢討的時候提供更好的意見，謝謝 3

號代表。還有沒有？沒有的話今天的會就到這裡，等一下就到東

港看看人家的業務，好，謝謝大家，請起立，散會。 

拾、時間：中華民國 107年 07月 17日上午 10:00時整。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



19 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈第二次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 18次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：第二次會議。 

貳、時間：中華民國 107年 07月 19日上午 08:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：代理鄉長伍慶隆、秘書熊正明、民政課長田

美惠、觀農課長高倩麗、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、

清潔隊隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經

課課長黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長陳家玉、秘書

羅成信、組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君 。 

捌、參加中山大學公共運輸服務說明會、幼兒園成果展。 
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〈第三次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 18次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：第三次會議。 

貳、時間：中華民國 107年 07月 20日上午 9:30時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：代理鄉長伍慶隆、代理秘書熊正明、民政課

長田美惠、觀農課長代理課長朱宏恩、社會課長李志杰、行政課

課長周雅嵐、清潔隊隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員

劉元敏、財經課課長黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長

陳家玉、秘書羅成信、組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、主席致詞：感謝神大家都能夠來參加，一樣在開議之前請伍鄉長

為今天的會議禱告，謝謝鄉長。鄉長、祕書、公所的單位主管、

本會副座、各位代表同仁，還有工作夥伴大家平安，今天是第三

天的會議，主要的是我們的議程是討論提案、臨時動議，因為昨

天有重大要事，所以有關於 107年到底獅子好芒成果分享昨天沒

有辦法分享，首先就請承辦人高課長給我們做今年芒果節成果分

享報告，謝謝。 
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玖、鄉公所業務執行報告： 107 年到底獅子好芒成果分享 

 

 

2018 年屏東縣獅子鄉麻里巴農產文化節-到底獅子好芒活動 

成果報告 

 

 

 

 

 

 

 

執行單位： 觀光農業課 

107年 07月 18日 
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2018年屏東縣獅子鄉麻里巴農產文化節-到底獅子好芒活動 

成果報告 

壹、活動辦理情形 

 一、活動辦理單位 

（一） 指導單位： 

交通部觀光局、原住民族委員會、屏東縣政府 

（二） 主辦單位：屏東縣獅子鄉公所 

（三） 協辦單位：獅子鄉民代表會、獅子鄉衛生所、獅子鄉各村辦公處、

各級學校、境內各產銷班。 

 

二、活動時間：自 107年 06月 23日至 107年 06月 24日 

三、籌備會 

（一） 5月 18日於獅子鄉公所召開第一次籌備會。 

（二） 6月 4日於獅子鄉公所召開工作說明會。 

四、活動內容 

（一） 開幕典禮：06月 23日下午 17時於獅頭山廣場。 

（二） 主題活動：1.系列一～歐依細.好芒市集 

                   2.系列二～優質芒果評鑑競賽 

                   3.系列三～部落音樂演出 

        

貳、媒體報導 

  電子媒體現場連線報導及各平面媒體系列報導……。 

一、網路：獅子好芒臉書粉絲專頁、屏東小鎮資訊 

二、廣播：高雄正聲廣播電台、警察廣播電台 

 

參、效益評估及計畫績效成果 

一、效益評估 

（一） 參觀人數推估 

活動自 6 月 23 日開幕至 6 月 24 日閉幕，活動期間參觀人數合計約 1

千人次。 

（二） 後勤人力支援 

活動期間共計達 150人次。 

（三） 增加收益情形 
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1. 文創美食收入：收益 20萬元。 

2. 農特產收入：約收益 75,000元。 

肆、檢討與改進 

項次 檢討 建議(改進) 

1 活動原定 6月 16及 17日舉行,因 

豪雨影響延期至隔週 6月 23日及 

24日進行,宣布延期日期過晚以 

及活動當天有間歇性小雨,間接 

影響活動當天的遊客量。 

建議可於 5月底辦理，下雨機率較

低。 

 

2 文宣行銷曝光稍不足，以及文宣

字樣不清楚，影響遊客量。 

建議日後承做廠商加強行銷曝光以

及文宣以簡要清楚為主。 

3 獅頭山廣場因場地受限,氣溫過

高、水源不足且遮蔭率過低，以

致影響遊客入園意願及時間。 

行銷農產非單一辦市集，而辦市集

內容要以行銷推廣為主，建議未來

可以走出獅頭山廣場，並以更多元

的行銷來推廣。 

4 活動結束時間過早,無法配合北

上回流的遊客。 

建議活動時間到晚上 7 點結束,以

配合假日北上回程人潮。 

 

伍、未來展望  

 

附表 1 活動參觀人數統計表 

活 動 項 目 日  期 人    數 

市集活動 06/23 500人 

市集活動 06/24 500人 

配合系列活動晚會演出 06/23 500人 

總    計            1,500 人 

 

附表 2 活動期間後勤人力統計表 

類    別 人    數 

警力(含義警) 18人 

義工 12人 

大會工作人員 120人 

總    計 150人 
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陸、計畫總經費及分攤表 
 

計畫名稱：2017年屏東縣獅子鄉麻里巴農產文化節-到底獅子好芒活動 

接受補助單位： 屏東縣獅子鄉公所                                                                

計畫總經費：新臺幣 1,816,000 元 

計
畫
案
總
經
費
及
分
攤
情
形 

各補助機關名稱 

(含自籌，請逐一填列) 

補助金額 

(新臺幣元) 
佔百分比 

交通部觀光局 80,000 4.41% 

原住民族委員會 200,000 11.01% 

屏東縣政府 200,000 11.01% 

屏東縣獅子鄉公所自籌 1,336,000 73.57% 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

合     計 1,816,000 100% 
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柒、成果照片 

主題活動(一)-好芒市集 

農產市集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農產市集 
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主持人與市集互動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農產市集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遊 
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樂器材 

 

  

遊樂器材 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



33 

 

 

 

 

 

開幕式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開幕式 
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第一節  主題活動(二)-優質芒果評鑑 

芒果評鑑 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

芒果評鑑 
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芒果評鑑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芒果評鑑 
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第二節  主題活動(三)-部落音樂演出 

主持人 

 

WHY 樂團..演出 
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蕭子敬..演出 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薩克斯風演出 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皇潮舞蹈..演出 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



38 

 

 

 

 

 

瑪薩露樂團..演出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝正男..演出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

內獅國小..演出 
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孩子樂團..演出 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小魯凱樂團..演出 

 

哈雷樂團..演出 
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茅草屋樂團..演出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小黑人樂團..演出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒漠甘泉..演出 
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吸引力樂團..演出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主席林進丁問：謝謝高課長提供這麼好芒果節的分享，同仁也看到了

這次的芒果節真的辦的不錯，各產銷班賣的芒果不曉得有沒有做

統計？哪個班賣了多少？不曉得有沒有這樣的統計？看看成果

怎麼樣，不曉得有沒有，應該最好是要有，書面有嗎？也許是各

班的芒果班，有的是其他的攤位，好，對這樣的分享有沒有什麼

樣小小的意見，我們申請補助的單位這麼少喔！觀光局、原民

會…沒有其他的單位？ 

觀光農業課課長高倩麗答：報告主席，事實上每一年農特產行銷活

動，我們一定會向行政院農委會農糧署來申請，這次是因為現在

的補助基準，所有的產銷班或是農民一定要有有機認證跟友善環

境耕作才可以做補助，所以這次就沒有申請。 

主席林進丁問：芒果沒有有機嗎？ 
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觀光農業課課長高倩麗答：還在努力，因為他這是一個政策，希望都

要達到有機認證的標準才可以申請補助。 

主席林進丁問：越來越嚴格，好，請坐，我們地區農會也沒有補助

喔！我們光給他農民節經費他不給我們補助芒果節，他們應該賺

很多每一年都要出國，有沒有給我們名額沒有喔！應該要給我們

鄉公所、代表會、枋山鄉公所這樣才公平嘛！本來地區農會就是

要這樣，課長應該這樣要題一下，反應一下秘書，這個是互相溝

通，如果有好事就是理監事，我們鄉公所代表會應該給點機會，

誰是理監事啊！朱文華代表嗎？沒有，鄉公所也沒有。 

鄉長伍慶隆答：本鄉監事葉大哥，監事有兩個。 

主席林進丁問:名額不多，這次農會的代表也會帶去，最起碼公所的

部份兩個、三個的名額，符合枋山地區農會應該是這樣，還有沒

有什麼意見？沒有了喔！非常感謝觀農課跟公所的團隊，這次芒

果節所辦的活動，也更感謝民政課秉持這樣的活動，我相信大家

都很辛苦，非常感謝大家，好，應該是沒有什麼了，幼兒園的時

間應該也差不多了，好，三天的時臨時會感謝鄉長、祕書、單位

主管、還有工作同仁都能參加之外，互相交換那麼多寶貴的意

見，希望未來所會除了更好之外，讓全鄉民都知到我們的努力，

感謝公所對各項業務推動的辛勞，總而言之謝謝神讓這三天都能

夠平安，謝謝神，也謝謝每一個人，拍手感謝，因為等一下幼兒
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園的活動在圖書館，希望會裡面的同仁都能夠參加，今天的會就

到此結束，謝謝大家，請起立，散會。 

拾、散會：中華民國 107年 07月 20日上午 09:40時整。 
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屏東縣獅子鄉民代表會 

 

 

主 席 林 進 丁 
 

 

中 華 民 國 1 0 7 年 0 7 月 2 0 日 
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